
 

 

種蒔きしました 
サルビア・マリーゴールドの種を蒔きました。 

１７（土）、１８（日）の両日に、種蒔きの予定でしたが、

１７日は残念ながら雨天のため中止。翌１８日は、大勢の育

て隊スタッフが集まりました。 

最初に古谷先生の説明。その後、ガンギ切り、種まき、覆

土、潅水と、古谷先生の指導の下、皆さん、意欲的に、また

楽しく作業をされておられました。 
 このサルビア・マリーゴールドが、秋には、市内の各所を

彩ることでしょう。 

 作業風景を、写真で御紹介いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

芽吹きました 

第 21号 H20.6.1 
 

緑と花を育て隊事務局 
(宇部市都市開発部 

公園緑地課) 
Tel 34-8473 

古谷先生の説明風景 

 

種まき風景 

 
 

ガンギ切り風景

 

覆土作業風景 

 

《草抜きのお願い！！》 
ｻﾙﾋﾞｱ・ﾏﾘｰｺﾞｰﾙﾄﾞの畑に、 
多くの草が生えてきました。 
 除草作業に、多数の育て隊の

皆さんの参加をお願いします。 



 
 
 

 

緑と花がいっぱい わくわく緑化フェア(宇部市緑化祭)開催 

 花ミニ花壇コンクールが４月２７日に開催され、緑と花を育て隊スタッフからも、伊藤さん、小

林さんの２チームが参加しました。 

審査は、宇部市花壇コンクール審査員の宇部市緑化運動推進委員会委員が行い、厳正なる審査の

中、各賞が選考されました。育て隊から参加していた伊藤さんチームが宇部日報賞に、小林さんチ

ームが宇部小野田造園業組合賞に選ばれました。 
 参加スタッフは、コンクール開催前にあらかじめ竹を切り出したりと、今回のミニ花壇を飾る装

飾に苦心されていました。すばらしい受賞花壇と、参加スタッフの作成風景を写真で紹介します。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
    ５月３日、４日には、育て隊が育成した苗（花菖蒲・琉球朝顔）、種（ひまわり・ 

コスモス・ノゲイトウ）を、育て隊の手で、市民の皆さんに無料配布しました。 

創作中のスタッフ 

 

 

 
市長賞を受賞された方の花壇 

審査！ 

 

＜お知らせ＞常盤公園内の花壇整備・花の苗の植付について 
 平成２０年６月２８・２９日（土・日）、７月５・６日（土・日） 
 午前９時３０分から作業終了まで  
 多数の皆さんの参加をお願いします。 


